

El Ceas de Tierras Altas celebra talleres de sensibilización y reparte postales para visibilizar la lucha contra la violencia de género con motivo de la celebración del 25 de noviembre

- Tierras Altas se suma a la campaña de prevención de la violencia machista puesta en marcha desde la Diputación Provincial de Soria, en colaboración con todos los Ceas de la provincia.

El Ceas de Tierras Altas se ha sumado a la conmemoración del Día Internacional contra la Violencia de Género con la celebración de diversas actividades dirigidas a concienciar a la población soriana del medio rural sobre la importancia de este fenómeno social y la necesidad de luchar activamente para su eliminación.

Talleres de sensibilización en Gallinero y Sotillo del Rincón; talleres para los mayores en la residencia 'Virgen de la Peña' de San Pedro Manrique; trabajos con los niños de 5º y 6º de Primaria del colegio de San Pedro así como con los alumnos de Almarza son algunas de las actividades puestas en marcha dentro de la campaña de prevención de la violencia de género puesta en marcha por la Diputación.

El Ceas de Tierras Altas ha repartido también diferentes postales en la guardería de Tera para entregar a los vecinos de la localidad para que los vecinos puedan colgarlo en las puertas de sus casas o en las ventanas, denunciando así la lucha contra la violencia machista. También se han distribuido postales en Gallinero, Yanguas y San Pedro Manrique, donde se han repartido también lazos morados en diferentes establecimientos y entidades.